

#### **4. TK-Vorstandsturnier am 22.07.2012 in Lich**

Der Vorstand des Tenniskreises Gießen hatte nach Lich zu Rot Weiß eingeladen. Der Kreisvorstand will sich mit diesem Turnier bei seinen ehrenamtlichen Vereinsvorständen für ihre Arbeit in den Vereinen bedanken. Nach den erfolgreichen Turnieren in den letzten drei Jahren in Watzenborn, Schotten und Gießen soll dieses Ereignis fortgesetzt werden. 40 Teilnehmer aus den Clubs vom ESV Grünberg, RW Gießen, TC Hungen, TC Laubach, TC Lich, TC Linden, TC Schotten, TV Grüningen, TV Lollar, TC Krofdorf-Gleiberg, TC Langsdorf, TC Hungen, TSV Klein-Linden und TV Biebertal, folgten der Einladung und erlebten einen von Sonnenschein geprägten Sonntag-Nachmittag auf der Anlage vom Licher Tennisclub Rot-Weiss. Turnierleiter Horst Harig war mit der Resonanz sehr zufrieden, denn von 38 Vereinen im Kreis nahmen 14 Vereine teil. In 3 Mixed-Runden mit wechselnden Partnern wurden die Sieger ausgespielt. Durchgesetzt haben sich die beiden Biebertaler Heidi Valentin und Wolfgang Techert, Monika Hessler vom ESV Grünberg und Lothar Müller vom TSV Klein-Linden.

Insgesamt waren die Organisatoren und Teilnehmer mit der Bewirtung durch den Vorstand des Licher Tennisclubs, dem Wetter und dem Spielverlauf sehr zufrieden.

